

おおぞらこども園・あけぼのこども園から七夕飾りプレゼント

7月2日に、おおぞらこども園とあけぼのこども園の子どもたちが、肝付町役場と町文化センターを訪れ、手作りの七夕飾りをプレゼントしてくれました。

今年の七夕飾りは、子どもたちが書いた短冊や飾りが風でゆらゆら揺れて涼しさを感じる、この夏にぴったりなデザインになっています。

子どもたちが作った七夕飾りは本庁入り口と文化センターに飾ってありますので、お立ち寄りの際は、ぜひ足を止めてご覧ください。



「社会を明るくする運動」啓発活動

7月1日、肝属保護区保護司会東部支部は「社会を明るくする運動」の出発式を行いました。これは、犯罪や非行の防止、そして立ち直り支援への理解を深め、地域社会の安全・安心を築く全国的な運動の一環です。

当日は、保護司の方々、町内各中学校を訪問し啓発活動を行いました。同時に作文コンテストへの応募のご協力をお願いしました。

ご協力いただいた関係機関の皆様にご心より感謝申し上げます。今後も、安全で住みよい地域社会の実現に向け、ご理解とご支援をお願いいたします。

CONTENTS：目次

広報きもつき vol.242 August 2025

- 02 まちの話題
- 05 肝付町職員採用試験の実施
- 06 町からのお知らせ
- 07 戸籍のフリガナ確認を ほか
- 08 きもつき商品券のデザインがリニューアル
- 09 おでかけタクシーからのお知らせ
- 10 敬老祝金について ほか
- 11 若年健診のお知らせ
- 12 有料広告
- 13 文化センターからのお知らせ ほか
- 14 教育委員会コラム

- 15 学校ニュース
- 16 セーフティライフくみに岳
- 17 楠隼中学校・高校だより
- 18 栄養士さんが教える身体が喜ぶハッピーレシピ
- 19 地域おこし協力隊活動報告 ほか
- 20 本の森
- 21 町立病院だより
- 22 子育て支援施設紹介 ほか
- 23 人のうごき ほか
- 24 暮らしのカレンダー